



Didier Arnal prend la tête de l'opposition du Conseil général du Val d'Oise

(29/03/2011 13:37)

Le socialiste Didier Arnal, qui cédera jeudi la place de président du Conseil général à l'UVO Arnaud Bazin, a été élu à l'unanimité des voix président du Groupe d'opposition à l'assemblée départementale. "La Gauche doit tirer des leçons de son échec et, rassemblée, aller de l'avant, guidée par l'intérêt des Valdoisiens", déclare le conseiller général de Sarcelles Sud-Ouest.

"Les élections cantonales ont vu perdre par la Gauche le Conseil général (même si la Gauche totalise dimanche soir 1538 voix de plus que la droite) mais l'heure n'est pas à l'abattement et à la léthargie", affirme Didier Arnal. Le nouveau chef de file de l'opposition du département, qui retient que le "total des voix de Gauche" représente "57 823 voix, soit 50,13 %" explique que "la Gauche doit tirer des leçons de son échec et, rassemblée, aller de l'avant, guidée par l'intérêt des Valdoisiens. Car c'est bien cet intérêt qui a jalonné, trois années durant, chacune des actions, chacune des vingt réformes portées par l'exécutif de Gauche au Conseil général".



"C'est avec un nouvel élan que la Gauche va consolider les acquis qu'elle a arrachés pendant trois ans pour améliorer le pouvoir d'achat des Valdoisiens ; pour construire un territoire innovant et moderne", conclut Didier Arnal.

http://www.vonews.fr/article_13162

©vonews - Mar 2011